

Es lebe die Einheit der kommunistischen Weltbewegung und ihre Vorhut, die Kommunistische Partei der Sowjetunion!

(Die Delegierten erheben sich von den Plätzen und spenden lang anhaltenden Beifall.)

Vorsitzender *Friedrich Ebert*: Genossen! Dank auch unseren kommunistischen Freunden Spaniens.

*Eine Reihe Bruderparteien, deren Vertreter auf dem VI. Parteitag anwesend waren, haben ihre Begrüßungsreden nach Vereinbarung mit dem Präsidium des Parteitages schriftlich abgegeben.*

*Ein Vertreter der Partei der Arbeit Koreas*: Liebe Genossen! Gestatten Sie mir, im Auftrag des Zentralkomitees der Partei der Arbeit Koreas dem VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands sowie allen Mitgliedern Ihrer Partei und dem brüderlichen deutschen Volk die herzlichsten Glückwünsche zu übermitteln.

Die Delegation der Partei der Arbeit Koreas ist sehr froh darüber, auf Einladung Ihrer Partei an diesem Parteitag teilnehmen und die Kampferfolge der deutschen Arbeiterklasse und aller Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik, welche die revolutionären Traditionen der großen Marx und Engels fortsetzen, unmittelbar kennenlernen zu können.

Das koreanische Volk weiß sehr gut, welchen langjährigen, ruhmreichen Weg des Kampfes die revolutionäre deutsche Arbeiterklasse unter der Führung ihrer Partei für die Verwirklichung der Ideen des Marxismus-Leninismus zurückgelegt hat.

Insbesondere der heldenhafte Kampf der treuen Söhne und Töchter des deutschen Volkes mit dem Genossen Ernst Thälmann an der Spitze für die Freiheit und Befreiung des Volkes während der finstersten Zeit der faschistischen Hitlerherrschaft und ihr unbeugsamer revolutionärer Geist spornen heute noch unseren Kampf an.

Nach der Zerschlagung der faschistischen Hitler-Clique und der Befreiung des Landes durch die Sowjetarmee hat die Bevölkerung des demokratischen Deutschlands die Macht fest in ihre Hände genommen und den ersten Arbeiter-und-Bauern-Staat in der Geschichte Deutschlands, die Deutsche Demokratische Republik, gegründet.

Die Gründung der Deutschen Demokratischen Republik war ein großer Sieg des deutschen Volkes im Kampf gegen den Faschismus und Milita-